

Eddy ROS et Ludovic MAUCHIEN soutiennent Jerome LE BANNER à la Finale du K1 à TOKYO

K-1 World GP 2008

Formidable, fantastique, inoubliable etc ...des superlatifs à "gogo", pour montrer mon enthousiasme après ce séjour à Tokyo en compagnie de mon ami Ludovic MAUCHIEN, rédacteur en chef du magazine KARATE BUSCHDO.

C'est au "Yokohama ARENA", dans la banlieue de Tokyo, que s'est déroulée cette finale, qui devait " sacrer " le Champion d'un tournoi extraordinaire, regroupant les meilleurs combattants de la discipline.

Bien sûr nous étions là pour Jérôme Le BANNER en particulier, dont la préparation était "au top" cette année. Nous étions persuadés qu'il allait en découdre, sans réelle difficulté, de ces adversaires successifs. Mais c'était sans compter sur une vilaine blessure ravivée lors de sa préparation. Nous nous rappelons tous de cette finale du K1 contre Hernesto HOOST, dont le Middle Kick venait littéralement "exploser" l'avant bras de Jérôme (triple fracture). Et bien, ce sont les séquelles de cet accident qui ont conduit notre Champion à abandonner, cette fois-ci contre Rémy BONJASKY, suite à un middle foudroyant dans l'avant bras. C'était bien calculé par le team BONJASKY...et l'arbitre, assisté des médecins de la soirée, n'a pas hésité une seconde pour arrêter le combat après la formation d'une grosse bosse qui s'était formée au niveau du bras de Jérôme.

Il faut dire que les Japonais "vénérent" notre Champion et ne souhaitent certainement pas le voir à nouveau sérieusement blessé.

Une vénération telle que lorsque nous nous promenions dans les rues de Tokyo, il ne faisait pas 10 mètres sans être interpellé par ses fans nippons. La gentillesse et la disponibilité de Jérôme étaient ce soir là sans limite, et il ne refusait jamais de satisfaire ses fans en se prêtant à de nombreuses séances de photos.

Les résultats sans tarder, et quelques explications et impressions :

Les résultats du tournoi K1 : Badr Hari bat Peter Aerts par TKO Round 2

Errol Zimmerman bat Ewerton Teixeira par Décision Majoritaire Round 3

Gokhan Saki bat Ruslan Karaev par Décision Unanime Round 3

Remy Bonjasky bat Jérôme Le Banner par TKO Round 3

Badr Hari bat Errol Zimmerman par KO Round 3

Remy Bonjasky bat Gokhan Saki par KO Round 2

Remy Bonjasky bat Badr Hari par Disqualification

CHAMPION DU K-1 World GP 2008 : RemyBONJASKY

Résultats des deux "reserve fights" de la soirée :Ray Sefo bat Hong-Man Choi par Décision Unanime Round 3

Melvin Manhoeff bat Paul Slowinski par KO Round 1 Nous avons assisté à de beaux combats, et bien sûr nous sommes

très déçus pour Jérôme qui méritait cette finale.

Une finale qui s'est déroulée entre Rémy BONJASKY (Hollande) et BADR HARI (Maroc, qui s'entraîne en Hollande ...) qui nous laissa sur notre faim.

En effet nous avons assisté à un "débordement " sans fondement de HARI.

Suite à un enchaînement percutant, Hari déséquilibra BONJASKI, et se rua sur lui pour le frapper en poing au sol puis enchaîner comme au Pride avec un majestueux coup de talon au visage.

Sur ce, Bonjasky resta au sol, KO semble t'il l'arbitre infligea un premier "carton jaune" à HARI pour ce geste inqualifiable, puis les médecins de la rencontre intervinrent et examinèrent l'état de conscience de Rémy, qui ne reprendra pas le combat et qui conduira à la disqualification de HARI. Mon opinion :

Le geste de HARI est insensé , car il devait réellement être le Champion du K1 cette année. On dirait qu'il a "pété les plombs" et a agi comme un "gosse de rue", sans réfléchir au conséquence de ses actes.

A ce niveau de la compétition ce geste est grossier et impardonnable d'autant plus que nous sommes au Japon et en Finale.

On pourrait considérer, à la limite, que le coup de poing au sol pourrait être "excusable", mais certainement pas le coup de talon, et sa détermination d'en finir coût que coût malgré l'intervention "musclée" de l'arbitre.

Quant à BONJASKY, je pense qu'il n'a pas réellement été aussi gravement touché, et qu'il a joué un peu la "comédie". C'est dommage pour son image de marque qui va en prendre un coup, alors que c'est un excellent boxeur et qu'il n'avait pas besoin de ce genre de presse réservée aux "truqueurs".

Je pense aussi qu'à moins de 5 ou 6 minutes de la fin du combat, il aurait pu très facilement reprendre, et prouver qu'il était un vrai guerrier (ce qu'aurait fait sans doute un Le Banner ou un Peter AERTS). Mais Bonjasky voyait sans doute que la finale pouvait " éventuellement " lui échapper car HARI était vraiment très bon, et semblait rêver au gigantesque chèque de 400 000 dollars (auquel s'ajoute bien d'autres gains) qu'il aurait en poche s'il restait couché.

A noter tout de même qu'il retrouva très rapidement ses esprits, dès l'annonce de la disqualification d'HARI, et ne semblait plus du tout affecté en quoi que ce soit par une éventuelle "mauvaise" blessure.C'est bien dommage.... Sans trop vouloir le juger, je ne sais pas ce qu'il faut en penser après ce geste vraiment déplacé d'HARI.Encore une fois je pense que Bard HARI est le nouveau Killeur du K1 et qu'il est bien supérieur à beaucoup d'autres boxeurs que ce soit physiquement, techniquement et mentalement.

Il fera certainement ses preuves l'année prochaine et son image de " bad Boy " va réellement "exploser" par les médias nippons ...qui adorent ce genre de personnage.Il ne faudrait pas, toutefois que cela se reproduise très souvent

Quant à moi le lendemain, je passais une super soirée à Tokyo, en compagnie de Jérôme LE BANNER, de Pascal IGLIKI (Journaliste de Karaté BUSCHIDO) de Ludovic MAUCHIEN (rédacteur en Chef de KB) , de Brice GUIDON (sparrin de Jérôme), et du réalisateur bien connu Mathieux KASSOVITZ . Je tiens à remercier très sincèrement Ludovic, Pascal et Jérôme de m'avoir invité à cette finale et à cette soirée si sympa entre "passionnés".

Bien entendu j'ai beaucoup pensé à mon ami Jean Marc COLOMER et à Alban GALONNIER. Je pense très sincèrement qu'Alban pourrait avoir sa place dans cette manifestation très prochainement... Mais cela malheureusement ne dépend pas seulement des qualités pugilistiques de mon ami ALBAN !!!! Retrouvez toutes mes photos en cliquant ici :